

Dorfbus wieder bis Vomperbach

TERFENS (efs). Der Ortsteil Vomperbach in der Gemeinde Terfens wieder mit dem Dorfbus erreichbar. Der Anschluss war seit Juli eingestellt, weil die Gemeinde Terfens keinen Kostenbeitrag mehr zahlen wollte. Jetzt hat sich Terfens wieder bereit erklärt für den Dorfbus der Gemeinde Vomp 90.000 S zuzuschießen. Daher kann seit Montag, dem 6. Dezember, der Vomper Dorfbus wieder seine Runde bis nach Vomperbach drehen.

Mit der Wiedereinbindung von Vomperbach wurde eine Fahrplanänderung notwendig. Sie verbessert aber am Morgen die Anschlüsse zum Schwazer Bahnhof, zu den Zügen der ÖBB und den Bussen des Verkehrsverbundes.